

Cuba desarrolla taller sobre expedición del Amazonas al Caribe



La Habana, 22 mar (rhc).- En el contexto de las celebraciones por el aniversario 30 de la expedición En Canoa del Amazonas al Caribe se celebró en La Habana un taller de reflexión con la asistencia de participantes cubanos en ese viaje.

La cita propició el intercambio fraterno entre los expedicionarios de esa gesta, materializada durante los años 1987-1988, y organizada y dirigida por Antonio Núñez Jiménez, destaca la Fundación que lleva su nombre.

Recordó la fuente que la mayoría de los expedicionarios coincidieron en que ese viaje había sido el más trascendental que habían hecho en sus vidas desde el punto de vista social y humano.

El taller sirvió como preparación para el Simposio Internacional En Canoa hacia una Cultura de la Naturaleza, convocado por la Fundación Antonio Núñez Jiménez (FANJ), del 25 al 28 de junio, en el Museo Nacional de Bellas Artes de La Habana.

A propósito del simposio, la presidenta de la FANJ, Liliana Núñez, dijo recientemente a la prensa que en un mundo tan globalizado, como el de hoy, queremos socializar en el evento cómo han quedado olvidadas o poco resaltadas técnicas tradicionales de construcción, así como modo de consumir y de vivir.

En tal sentido, agregó, aspiramos a no solo celebrar la manera que se realizó la expedición, sino la trascendencia que trae -después de 30 años- las cinco canoas construidas por los indios en la selva amazónica.

También nos propusimos relanzar la figura de Núñez Jiménez (1923-1998), su padre, porque -ciertamente- hay una gran población cubana que no conoce quien es él, y a ese público, tanto nacional como foráneo, va dirigido esta conmemoración, subrayó. Por su parte, el presidente del comité científico, Ángel Graña, aseveró que su equipo pretende que en el mismo se compartan saberes sobre la diversidad y conectividad que une al Gran Caribe con Suramérica.

Asimismo, resaltar al fundador como un humanista a través de sus diversas facetas y visibilizar los principales logros de la expedición En Canoa del Amazona al Caribe.

(Fuente PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158121-cuba-desarrolla-taller-sobre-expedicion-del-amazonas-al-caribe>



Radio Habana Cuba